
 
 

 

4月の意見要望 
・以前から使用しているだしの中に、乳糖が含まれていることに気づき、乳製品に過剰

反応するアレルギーのお子さんをもつ保護者の方にお伝えし謝罪しました。保護者の

方からは、だしを長年使っていて気が付かなかった事に対して不安に思われ、園の食

材の管理やチェック体制についてご意見がありました。これまで、食材とおやつに対

してのチェックは行っていましたが、姫路市の子ども保育課とも相談し、だしに関し

ても定期的（長年使用している物もパッケージが変わった時は、特に気を付ける）に

成分チェックをしていくようにしていきます。なお、だしは気が付いた時点で乳糖の

含まれていない物に変更しています。 

・バス通園の方から、子どもが確実に園に到着したことがわかるシステムを導入してく

れないか、とご意見がありました。現在新システムの導入を検討しているところです

が、新しく導入しても通園バスの運行状況を知らせるもので、個人の 

登園状況を知らせる物でないかもしれないことと、個人でお子さんに 

GPSを付けておられる方もいらっしゃることをお伝えしました。 

これからも、お気づきの事がありましたらお知らせ下さい。 


